
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Umweltausschusses 
vom 12.06.2019

Top 8 AKiM-Antrag: Bahnübergang Am Grevenberg / Rückbau Pfosten im Überweg

Beratungsverlauf: 
Über diesen Punkt wird ohne weitere Beratung abgestimmt.
Danach gibt es noch den Hinweis von Herrn Baumgart und Herrn Goetze, dass vor 
der Wegnahme der Pfosten noch mit der Bahn gesprochen werden muss, da Bahnanla-
gen betroffen sind. 

Beschluss: 
Der Umweltausschuss beschließt die Maßnahmen wie beschrieben durch den Bauhof 
der Stadt umsetzen zu lassen.

Abstimmungsergebnis:

8 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen 0 Enthaltungen


